



田沢だより



糸魚川市立田沢小学校

R 2. 3. 16 第 13 号

<http://www.itoigawa.ed.jp/tazawa-es/>

E-mail: tazawa-es@itoigawa.ed.jp

発行者 校長 猪又英一



ドラッグストアーの店員さんのツイッター

お子さんは、どのようにして過ごしていますか？

9日(月)[1年生のみ9日と10日]の家庭訪問で、各担任は、一週間ぶりに多くの子どもたちと会うことができました。不在の家庭もありましたが、「宿題終わったよ」「少しずつ計画立てて進めているよ」「外に出ることができなくて退屈」「みんなと遊べなくてつまらない」「最初はゲームできると思って喜んだけど、だんだん飽きてきた」など、玄関先で会った子どもたちからは様々な声が聞かれました。

未だ猛威を振るっている新型コロナウイルスですが、感染防止のために、もうしばらくの間、外出を自粛し、自宅で学校からの課題や自分で考えた課題に取り組み、有意義にそして安全に過ごしてもらいたいと思います。保護者の皆様にも、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

さて、先日、ドラッグストアーの女性店員さんのツイッターが私の周りで話題になりました。

内容はこうです。

“この頃、来客からや電話で「マスクの入荷はいつ？」との問い合わせがとて増えた。中には、「毎日来ているのに、なんで入荷しないんだ！」と不機嫌な声で話す人もいる。怒り出す人もいる。今まで笑顔だったお客さんが、急に鬼のようになった。「いらっしやいませ」「ありがとうございます」という言葉よりも「申し訳ありません」「すみません」という謝罪の言葉が増え、ストレスが増えた。目に見えないウイルスよりも、目に見える人の方が怖くて恐ろしい。”とのものでした。

現在、マスクが不足していて、どの店に行っても買い求めるのが困難な状況です。マスクだけではなく、トイレットペーパーやティッシュペーパーも品薄状態です。納豆も売り切れていたとの話も聞きました。

情報社会と言われる現在、「〇〇が足りなくなる」「△△が効果がある」などの言葉を見聞きすると、正誤も分からないまま急にそわそわとしてしまい、急いで店に行き手に入れようとする。人間のもつサガと言えはそれまでですが、一つの情報で、人の心が・気持ちが急変してしまうことは怖いことですね。何を隠そう、私自身も、先日、大急ぎでトイレットペーパーを一袋買ってきました。

『情報をきちんと確認して行動に移す』。自分自身を振り返る意味でも、このドラッグストアーの女性店員さんのツイッターの話は、とても意味のある重要なものとなっています。皆さんは、どのようにお考えですか。

お茶、除菌剤…根拠不明 ウイルス予防 商品にご用心

消費者庁は10日、新型コロナウイルス感染症の予防効果をうたう健康食品などがインターネット上で増え、大半の商品は表示の根拠が乏しいとして、注意を呼び掛けた。タンポポ茶や、身に着けるだけでウイルスを除去するとうたった「空間除菌剤」など。同庁は販売業者に表示の改善を、サイトの運営企業に出品削除などの対応を、それぞれ要請している。

ウイルスは特性が明らかになっていない点が多く、民間による試験も現状不可能なため、予防効果を表示できる客観性や合理性を欠いているとみられる。景品表示法違反や、健康増進法違反の恐れがある。

同庁表示対策課によると、該当商品は30の販売業者が自社サイトや通販サイトなどで販売していた46点。「ウイルスはマイナスイオンで死滅する」とうたったマイナスイオン発生器のほか、オリーブの葉やマヌカハニーのサプリメント、納豆などの食品も含まれる。

お知らせ

新型コロナウイルスへの感染防止のため、以下の対応をさせていただきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

(1) 卒業式について

- ・卒業生及びその保護者、職員のみで実施します。
- ・3月24日（火）9：00～

※事前練習として、前日の23日（月）13：30～14：30の間、6年生のみ登校します。

(2) 離任式について

- ・実施しません。

(3) 学年登校日について

- ・休校中及び春休み中は設けません。

(4) 休校措置に伴う、教科書の学習していない内容について

- ・新学期になって学習します。

※4月の最初に、前の学年で学習できなかった内容を学習します。
(6年生は全ての学習が終わっています)

(5) 入学式について

- ・今現在は、実施する予定でいます。

ただし、今後の新型コロナウイルスの感染状況によっては、規模縮小または中止の可能性もあります。

※後日、決定次第、PTAメールでご連絡させていただきます。

(6) 新3年生と新5年生のクラス発表について

- ・各児童のご家庭に郵送させていただきます。

※例年、3月26日の離任式後に関係児童に発表していましたが、今年度は離任式が中止のためできません。それゆえ、郵送させていただきます。

※3月26日（木）に、郵便局に投函しますので、その日以降、各家庭に届くと思います。3月31日（火）になっても届いていない場合は、小学校までご連絡ください。

第4回学校運営協議会（コミュニティスクール）が開催されました [3月3日（火）19：00～]

今年度最後である第4回の学校運営協議会（コミュニティスクール）の会議でした。

「企画部」「評価部」「広報部」それぞれの活動を振り返り、成果と課題を基に、来年度の見通しについて話し合われました。

来年度の組織及び委員についても提案され、皆さんから了解いただきました。（委員については、新年度の学校だよりでご紹介させていただきます）

「安全見守り隊員さんの募集」や「地元各企業の従業員さんに向けた、交通ルールを守った運転へのお願い文書の配付」など、子どもたちの登下校の安心・安全を守るための取組についても意見をいただきました。また、通学路に面した場所へ防犯カメラを設置する企業の事例も紹介され、今後も設置企業を促進していきたいとの話し合いもされました。

